

## tema del mes

# CEOE y CEEI completan el apoyo que dan al emprendedor

Los futuros empresarios encontrarán en las Ventanillas Únicas del Emprendedor y en el punto PAIT el asesoramiento y apoyo necesario para poner en práctica sus ideas empresariales

E. de G. / Guadalajara

La Confederación Regional de Empresarios de Castilla-La Mancha (CECAM), junto con sus organizaciones empresariales provinciales, en la que se encuentra CEOE-CEPYME Guadalajara, han puesto en marcha 32 Ventanillas Únicas del Emprendedor, con el objetivo de asesorar y ayudar a cualquier persona que desee crear su propia empresa.

Un servicio a los emprendedores que la Confederación de empresarios de Guadalajara lleva prestando, desde hace más de tres años, pues este es uno más de los servicios ofrecidos desde la Patronal alcarreña desde sus orígenes. Así, Agustín de Grandes, presidente de CEOE-CEPYME afirma que “el apoyo a los emprendedores que tienen una idea y tienen la necesidad de orientación e información sobre el autoempleo han sido una de nuestras prioridades desde el principio”. Fue hace tres años, cuando la Patronal alcarreña vio la demanda existente de información cuando decidió crear un departamento propio para estas tareas, el departamento de apoyo a los emprendedores, donde “expertos de



Las oficinas de CEOE-CEPYME Guadalajara tendrán un espacio para la VUE. / Marta Sanz

diferentes áreas les atienden y guían durante todo el proceso”, explicaba de Grandes.

El trabajo de este departamento consiste en ver las inquietudes de aquellos que se plantean la aventura empresarial y, a partir de aquí, se empieza con el proceso de asesoramiento “a todos los niveles”, como asevera el presidente de la Patronal alcarreña para continuar “le informamos de la forma jurídica más adecuada al mismo tiempo que le ayudamos a realizar un análisis pormenorizado de la via-

## UN ASESORAMIENTO MÁS COMPLETO

Con la puesta en funcionamiento de las Ventanillas Únicas del Emprendedor, CEOE-CEPYME Guadalajara, completará, más si cabe, el asesoramiento al emprendedor que lleva desarrollando desde hace varios años. Un plan de empresa y un acompañamiento más exhaustivo son algunas de las novedades. Un plan de empresa que servirá para analizar las fortalezas y debilidades del proyecto y, con ello, la futura viabilidad de la empresa, que también será estudiada por los técnicos de la Patronal alcarreña.

bilidad de su proyecto”. El objetivo principal de la VUE es que ninguna idea se pierda por el camino. Para llegar a esto, es el emprendedor el que cuenta a los técnicos de CEOE-CEPYME Guadalajara su plan de empresa y, a partir de él se realiza un pre-análisis donde se analiza tanto el proyecto en sí como el producto o servicio que se plantea y las posibilidades de desarrollo dentro del entorno donde el emprendedor quiere estar.

“Para esto”, empieza diciendo Agustín de Grandes “CEOE-CEPYME Guadalajara es un gran apoyo, pues conocemos el mundo empresarial de la provincia y, gracias a los estudios que llevamos realizando desde hace más de 10 años, también sabemos las demandas y necesidades

**CEOE se afianza en un gran apoyo para los emprendedores al conocer el mundo empresarial de la provincia**

de la población y, con ello, las oportunidades de negocio que puede ofrecer cada zona”.

Hay que recordar que en 2003, la Confederación de empresarios de Guadalajara realizó un primer análisis de las necesidades que tendrían los primeros residentes con motivo del crecimiento de población, fundamentalmente, en las zonas del Corredor del Henares y, a través de una parametrización, se pudo llegar a determinar cuáles serían los negocios que tendrían una viabilidad más clara y los que serían más necesarios para atender esas necesidades.

Ahora, el departamento de apoyo a los emprendedores ha generado



SEGUROS

**Pedro Moreno & hijos**



reinventando / los seguros



Empresas, Autónomos y Particulares

**SEGUROS MATERIALES**

Flotas Vehículos, Industria, Comercio, Resp. Civil, Transportes, Logística,...

**SEGUROS PERSONALES**

Colectivos de Vida, Accidentes, Pensiones, Inversión, SALUD,...

**LLAMANOS, te realizamos sin coste un análisis exhaustivo de coberturas y capitales de tus pólizas.**

**Ampliamos tus garantías reduciendo tus costes.**



Sigüenza  
Avda. Pío XII, 4  
949 39 03 50



Guadalajara  
Avda. Castilla, 24 - 1º C  
949 22 22 08



Molina de Aragón  
C/ Claro Abánades, 5  
949 83 03 71



Alovera  
Avda. Príncipe de Asturias, 46  
949 31 83 82

✉ [pedro.moreno@agencia.axa-seguros.es](mailto:pedro.moreno@agencia.axa-seguros.es)